
Grüße aus Duisburg
Beitrag von „Zebrafuchs“ vom 16. November 2022 um 13:12

Mahlzeit

Bin der neue hier und vom Audi Q5 umgestiegen.. brauche halt ein Zugfahrzeug das 3,5 Tonnen
ziehen kann..Audi Q7 war mir etwas zu altbacken… jetzt also Touareg.. was soll ich sagen ??
Noch keine Minute bereut.. hier mal ein paar Bilder.. noch mit Chrom… ist aber schon
Geschichte…

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/27448-gr%C3%BC%C3%9Fe-aus-duisburg/
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